



Kerzenreste gesucht!

Beitrag

Der Helferkreis Ternopil freut sich über Wachsreste, aus denen in der Ukraine neue Kerzen gemacht werden, um bei Stromausfall für Licht und Wärme zu sorgen. Wer alte Kerzen und Kerzenreste dazu beisteuern möchte, kann diese in den Kirchen in Rohrdorf, Thansau, Lauterbach, Höhenmoos und Törwang in die bereitgestellten Sammelboxen im Eingangsbereich einfach abgeben. Der nächste Transport wird Mitte Oktober stattfinden. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.



Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe



Schlagworte

1. Kerzenreste
2. Kirchengemeinde Rohrdorf-Samerberg
3. Ukraine-Hilfe